

RINGKASAN

Optimasi Media Sosial Platform Instagram Sebagai Alat Promosi Produk Beras Organik Rintisan Usaha Orice, Siska Yulia Rahmawati, NIM E41200999, Tahun 2023, Teknologi Informasi, Politeknik Negeri Jember, Bety Etikasari, S.Pd, M.Pd (Dosen Pembimbing), Baidhowi (Pembimbing Lapang).

Program Wirausaha Merdeka adalah program yang diinisiasi oleh Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Republik Indonesia. Program ini bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk mengikuti Program Wirausaha Unggulan dari Perguruan Tinggi lainnya dan mengembangkan diri menjadi calon entrepreneur melalui aktivitas di luar kelas perkuliahan. Program ini juga merupakan bagian dari program Merdeka Belajar Kampus Merdeka yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas ekonomi masyarakat Indonesia dengan mengajak para mahasiswa untuk berkolaborasi, beraksi, dan berbakti untuk negeri. Mahasiswa diharapkan dapat menjadi agen perubahan (agent of change) yang membantu meningkatkan kualitas ekonomi masyarakat dan menjadi agen penggerak (agent of driven) dalam memberikan solusi inovasi untuk membuka lapangan pekerjaan melalui peluang dan perkembangan bisnis mahasiswa, serta menjadi agen pelopor (agent of creator) untuk menumbuhkan potensi kewirausahaan baru di Indonesia. Program ini juga memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk mengasah jiwa kewirausahaan, soft skills, dan manajerial, serta mendorong peningkatan pengalaman wirausaha mahasiswa dan peningkatan kemampuan daya kerja mahasiswa yang dapat diakui dan diterapkan dalam bentuk Satuan Kredit Semester (SKS)

Dalam kegiatan magang kami, berfokus pada pengembangan inovasi bisnis baru yang kami namakan ORICE. Ide ini muncul dari latar belakang tempat magang kami di Desa Wisata Organik Lombok Kulono yang berkaitan erat dengan alam dan produk organik. Dengan memanfaatkan potensi pasar online, kami akan memasarkan produk-produk organik kami melalui platform e-commerce dan sosial media, yang dimana kami menerapkan optimasi media sosial pada platform Instagram.